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　８月21日　ＲＩ2690地区　地区ガバナー池上　正様の公式
訪問が行われました。
　公式訪問に先立ち、会長幹事懇談会が行われ、ガバナー
より
①３％の増強（現時点は達成できています）
②ＲＩ会長賞へのトライ
③ポリオ撲滅への協力
④植樹プロジェクトの実施

等の要請がありました。
　例会は森本出席委員長より前もって会員の皆様にお願いを
していたところ皆様スーツ・ネクタイを着用され、90％には届き
ませんが86％の出席と成りました。そしてバナー交換及び新入
会員のバナー授与の後、昼食に入りました。
　後半のプログラムではガバナーより、本年度ＲＩ会長のテーマ
ＲＯＴＡＲＹ：ＭＡＫＥ Ａ ＤＩＦＦＥＲＥＮＣＥ　ロータリー：変化をも
たらすについて英語と日本語の違いに関し解説がありました。
その後、サンディエゴで開催された国際協議会において、世
界中の本年度ガバナーエレクトによる研修の話とアトランタにお
ける国際大会の紹介がありました。
　最後に随行者　地区庶務幹事　柳楽　克人様より10月22
日に倉敷にて行われる地区大会への登録及び参加の要請が
有りました。当クラブでは自主登録と成っておりますが、多数の
会員の参加を期待いたします。

当岡山西ロータリークラブは関西高校インターアクトクラブの
提唱クラブですが、インターアクト委員会は今年度も引き続き
支援を行っていきます。関西高校のインターアクトクラブは歴
史あるクラブで、顧問の山本裕司先生、池田裕先生のご
指導の元、年間通じて様 な々奉仕活動に取り組んでいます。
インターアクト委員会としての大きな関わりはインターアクト地
区大会、岡山ブロック協議会、指導者講習会への参加が
ありますが、去る８月26日、学芸館高校で開催されたブロッ
ク協議会に参加をしてきましたので、簡単に報告させていた
だきます。協議会では11月23日に開催されるインターアクト
クラブ指導者講習会の事前協議を行いました。今年度は学

芸館高校がホスト校となり、同校が取り入れている「７つの
習慣」について特別講師である川村洋行氏をお迎えしてご
講演をいただいたあと、各班に分かれて討論を行い、「７つ
の習慣」をクラブ活動にどのように活かせるかを議論する、
というプログラムを予定しているとのことです。コヴィー博士
の「７つの習慣」は成功哲学の一つの金字塔となっています
が、高校生の時代からこのような思想を学ぶというのは、非
常に意義深いものであると考えます。現代では、かつての
私の高校時代からは想像もできないような取り組みをしてい
るのだなぁ、と感慨深く参加してまいりました。指導者講習
会でどのような成果が見られるのかが楽しみです。
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2017年８月７日（月）岡山西ＲＣ本年度第１回クラブ協議
会が例会後ＡＮＡクラウンプラザホテル岡山１階（花葉の

間）にて開催されました。本会には2017～2018年度ＲＩ
2690地区第11グループガバナー補佐 森末英男氏（岡山岡

南ＲＣ）がご臨席されました。
会は末吉会長による開会の挨拶で始まりました。続いて本
年度クラブ運営方針の説明がなされました。その後、幹事
のクラブ現状報告、さらに各委員長がそれぞれの委員会の
方針説明や抱負を順次発表されました。やむを得ず委員長
が出席出来ない委員会においても副委員長または代理の委
員が出席され、しっかりとした発表がなされました。
続いて森末ガバナー補佐による講評がなされました。ガバ

ナー補佐は冒頭、我岡山西ＲＣを伝統と格式のある素晴ら
しいクラブであると述べられ、その後、本年度のクラブ運
営方針、各委員会の運営方針について質問を交えながら大
変詳細に講評をいただきました。
一例を挙げますと、社会奉仕委員会の坂元委員長の方針発
表について、当委員会は「クラブ内外との繋がりを感じ、
共感が持てました。」とのお言葉をいただきました。
次回、第２回クラブ協議会は10月16日（月）開催予定です。

インターアクト委員会 インターアクト委員長　渡　辺　　豊

第１回クラブ協議会開催 幹事　岩　居　　博



○８月７日
第11グループガバナー補佐 森末英男様　ガバナー補佐の森末です。これから何
度かおじゃますると思いますが、よろしくお願いいたします。
末吉会長、岩居幹事　第11グループガバナー補佐　森末英男様のご来訪を歓
迎いたします。本日はどうぞよろしくお願い申し上げます。
橋本　信洋君、五藤　榮一君、桑原　一君　森末ガバナー補佐を歓迎致します。
松田　正己君　森末ガバナー補佐を歓迎します。昨日のクラブ雑誌広報委員長
会議ではお世話になりました。
五藤　榮一君　８月５日に、岡山市手をつなぐ育成会の夏祭に、大森様、蜂谷
様お越しいただきましてありがとうございました。他にも来ていただいているのではな
いかとおもいますが、失礼いたします。いつも、お心にかけて頂き、有りがとうござ
います。
○８月21日
池上ガバナーより多額のスマイルをいただいています。
末吉会長、岩居幹事　国際ロータリー第2690地区　地区ガバナーの池上正様、
随行の地区庶務幹事　柳楽克人様を歓迎します。先程行われました会長・幹事
懇談会では、適切なる御指摘、御指導、ありがとうございました。
大森　茂君　池上ガバナーを歓迎いたします。随行幹事の柳楽さんには地区ロー
ターアクト委員長もされておりお世話になっています。また９月10日に岡山城清掃で
すね。本日はよろしくお願いします。
福嶋　裕美子君、佐藤　睦子君、水田　美由紀君　池上ガバナーを歓迎致し
ます。
小山　博通君　永い間ご心配、ご迷惑をお掛け致しました。５月８日、大動脈解
離の緊急手術を受け、関係者・スタッフの皆様の連携プレーにより、一命をとりと
めました。本日、皆様に再会できる事が夢のようです。未だ体力も回復にありませんが、
健康に留意しながら、ロータリーを楽しみたいと思います。宜しくお願いします。

末吉会長、岩居幹事、桑原　一君、池上　潤次君、小合　一輝君、坂元　徹君、
丸川　真太郎君、平野　隆茂君、衣笠　和孜君、永瀬　忠亮君　小山会員、
お帰りなさい。再起を心からお歓び申上げます。また一緒にロータリーを楽しみましょう ！ 
重田　雅彦君　小山博通さんの御出席大変嬉しく思います。久しぶりにお顔を拝
見してホッとします。
利守　忠義君　第９回全国雄町サミットが去る８月８日東京ホテルグランドパレスで
開催されました。岡山の雄町を使用した日本酒が全国から集結しました。各蔵元
自慢の吟醸酒、純米酒をもちより、歓評会が行われ、見事当社の赤磐雄町、酒
一筋がそれぞれの部門で第１位に輝きました。
○８月28日
岡山RC会長 大塚祥文様、幹事 中島範久様　いつもお世話になっております。
岡山西クラブさんの例会におじゃまさせて頂きありがとうございます。
末吉会長、岸　幹二君、小山　壱也君、松田　正己君　岡山ロータリークラブ
会長　大塚祥文様、幹事　中島範久様を歓迎します。今後共、色々 御指導を
お願いします。
坂元　徹君　岡山RC大塚会長を歓迎します。（同期の幹事です）
大森　茂君、藤原　恵子君　大塚様ようこそ ! ! 大歓迎いたします。
松田　正己君　菊池さん、上野さんの卓話を楽しみにしています。”物書き”を職
業としていますのに著書を出版したことのない身としては何冊も上梓されているお二
人には敬服するばかり。勉強させて頂きます。
上野　正義君　松田さんへ　８月24日の山陽新聞朝刊に過日、会員の皆様にお
配りした「剣術　直心影流の免許皆傳書　現代語訳詳細」の記事をご掲載頂
き有難うございました。記者の大島さんの文章が大変好評でした。よろしくお伝え
下さい。また本日、卓話をさせて頂きます。
松本　忠君　小山さんの元気そうなお顔が見えて安心しました。私と同じ年です
ので、お互いボツボツと頑張りましょう。

●第４回理事・役員会
●休会（体育の日）
●秋の家族会

２日（月）
９日（月）
15日（日）

●第２回クラブ協議会
●地区大会（倉敷）

10月の行事予定〈経済と地域社会の発展月間〉〈米山月間〉

16日（月）
22日（日）

　８月度青雲会は８月28日、34名の方の参加のもと岡山高島
屋屋上ビアガーデンで開催されました。末吉会長の開会のご
挨拶、平野（隆茂）さんの乾杯のご挨拶のもと会はスタートい
たしました。今年改装リニューアルされた子供たちが木製の遊
具で遊ぶ緑のある少しお洒落になったビアガーデンで生ビール
各種、ワイン、焼酎、通常無いメニューの料理を堪能いただき
ました。お飲み物と食事が一通り進んだ後恒例の『ビンゴゲー
ム』が開始されました。優勝は早いタイミングで何と親睦家族委
員長の永瀬さん。その後多くの方のリーチ、複数の方のビンゴ
の際は順位決定のロータリアンの品位を保つ中？でのジャンケン
と大いに盛り上がりを見せました。最後に岸さんのご挨拶で閉

会いたしました。
　本当にご多忙中にもかかわらず、多くの方 の々ご参加をいた
だきありがとうございまし
た。次回の10月度青
雲会例会幹事は野田
さんと加計さんです。
（「岡山国際ホテル」に
て開催予定）引き続き、
奮ってご出席いただき
たく、よろしくお願いい
たします。

青雲会開催報告 青雲会担当幹事　山　田　周　二
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